



## Neue Vereinsgemeinschaft nimmt 1000-Jahr-Feier ins Visier

Eichenzell (MK). Fast 30 Personen trafen sich in der „alten Schule“ in Rothemann und gründeten den Verein „Vereinsgemeinschaft Rothemann“ (VGR). Vereinszweck ist laut Ortsvorsteher Willy Völlinger die Förderung des Brauchtums, der Kultur sowie der Heimatpflege

und -kunde. Die Verwirklichung geschieht durch Theater- und Heimatabende, Fastnachtsveranstaltungen sowie Maßnahmen zur Dorfverschönerung. Des weiteren soll durch Koordination der Zusammenarbeit der Rothemanner Vereine die Erhaltung und Stär-

kung der Dorfgemeinschaft erfolgen. Der Vorstand mit dem 1. Vorsitzenden Willy Völlinger, dem 2. Vorsitzenden Reinhold Auth, Kassierer Theo Möller und Schriftführer Markus Otto wurde gleich aktiv, schließlich obliegt der VGR die Federführung über die Planung

und Durchführung der „1000-Jahr-Feier Rothemann“ im Jahr 2012. Von besonderem Interesse sind die vielen Veranstaltungen in 2012, die für jeden etwas bieten und den traditionsreichen Ort zukunftsgerichtet erscheinen lassen sollen. Foto: privat